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REQUERIMENTO

o00939” EMENTA:
REQUER ESTUDOS SOBRE VIABILIDADE PARA
IMPLANTAÇÃO DE MÃO ÚNICA NA RUA ADAIR
FERNANDES DE MATOS ENTRE A AVENIDA JOSÉ
BENELLI E RUA JOSÉ SAMPAIO (SINDICALISTA)
BAIRRO AVELINO ALVES PALMA, CONFORME
ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos neste Gabinete moradores do bairro AVeIino Alves
PaIma, consmemes do Importante paper como cidadãos. para que
Intercedéssemos .um a Prelemura Objehvando a reanzaçào de estudos para
vizbilizição de implzmzção de mão única de direção no endereço constante
da ementa deste Requenmento

Considerando que o fluxo de Veiculos no local vem aumentando com
ÍrequéncIa, ºs transtornos e “5005 de aCIdenles sãº constantes

Ante o exposm, REQUEREMOS à nobre Mesa, na Iorma RegnnentaI,
e depots de ouvido o Plenário desla EgrégIa Casa. Seja DfIcIado ao
ExceIentIssImo Senhor Preiello MuniqoaI para que sohctte à Secretan'a
competente o eumpnmento da presente rewIndlcaçãD

Sala das Sessões, 10 de novembrº de 2020

ALESSAN , “ARACA
VEREADOR
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